

ABSTRAK

Nama: **Muhammad Fachrul Reza**, NIM: **113300236**, Judul Skripsi: **Nilai-nilai Dakwah *Bil Hal* dalam Pendistribusian Zakat** (Studi BAZNAS Kota Serang), Jurusan: Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab, Tahun 1438 H/2016 M.

Islam sebagai *al-Din* Allah merupakan *manhaj al-hayat* atau *way of life*, acuan dan kerangka tata nilai kehidupan. Islam adalah agama dakwah, artinya agama yang selalu mendorong pemeluknya untuk senantiasa aktif melakukan kegiatan dakwah. Dalam mengatasi kemiskinan, dakwah setidaknya bisa ditempuh melalui dua jalan. Pertama, memberi motivasi kepada kaum muslimin yang mampu untuk menumbuhkan solidaritas sosial. Kedua, dakwah dalam bentuk aksi-aksi nyata dan program-program yang langsung menyentuh kebutuhan. Peran baznas dalam melakukan dakwah aksi nyata adalah kegiatan yang harus berorientasi pada suatu permasalahan yang ada dalam lingkungan masyarakat. Dengan adanya badan amil zakat seharusnya bisa memberikan pengaruh kepada masyarakat terutama dalam pengentasan kemiskinan yang merupakan salah satu tugas badan amil zakat yang diharapkan mampu dijalankan agar perputaran harta benda (ekonomi) tidak dikuasai oleh suatu kelompok yang dapat merugikan masyarakat.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana peran BAZNAS kota Serang dalam dakwah *bil hal*? 2). Bagaimana keberhasilan BAZNAS kota Serang dalam dakwah *bil hal* terhadap masyarakat kota Serang?

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui 1). Peran BAZNAS kota Serang dalam dakwah *bil hal* 2). Bagaimana keberhasilan BAZNAS kota Serang dalam dakwah *bil hal* terhadap masyarakat kota Serang.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif dengan format deskriptif analisis, yaitu dengan menggambarkan subjek dan objek penelitian berdasarkan fakta yang ada. Sedangkan teknik pengumpulan datanya dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa: peran BAZNAS kota serang dalam dakwah *bil hal* merupakan suatu aktivitas yang harus diterapkan dalam kehidupan masyarakat agar peran BAZNAS berjalan optimal dan dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat kota Serang melalui program kerja yang dijalanannya, yaitu pendistribusian ZIS, program Indonesia pintar, program Indonesia peduli, program peduli kesehatan dan program Indonesia Taqwa. Berdasarkan hasil pengumpulan dana yang diterima BAZNAS tidak seterusnya mengalami peningkatan. Seperti dana yang diperoleh pada tahun 2014 mengalami penurunan dari tahun sebelumnya. Hal ini dikarenakan oleh adanya beberapa faktor baik internal maupun eksternal sehingga menyebabkan dana yang diterima oleh BAZNAS kota Serang tidak tetap.